



Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La aldea de Ribera Baja registra un repunte de robos

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 27/05/2017

Los vecinos de la aldea pontana de la Ribera Baja, con su alcaldesa pedánea a la cabeza, Inés Gutiérrez, han mantenido una reunión con el jefe accidental de la Policía Local de Puente Genil, Jesús Miguel García, y el concejal de Seguridad Ciudadana, Paco Morales, para abordar la preocupante situación que se ha generado en los últimos meses en esta pedanía por el incremento de robos en viviendas.

El alcalde, Esteban Morales, se ha referido a los acontecimientos ocurridos indicando que dicho encuentro sirvió para conocer de primera mano la alarma social generada por los sucesos y así establecer unas líneas de colaboración y cooperación entre las instituciones y las fuerzas y cuerpos de seguridad con tal de apoyar una vigilancia que es competencia directa de la Guardia Civil. No obstante, Morales añadió que en las próximas semanas está prevista una Junta Local de Seguridad.

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Aprobado el reasfaltado de varias calles

28/05/2017

La junta de gobierno local ha aprobado los expedientes de contratación de las obras de reasfaltado de calles en el polígono San Pancracio y de otras vías de la localidad. Una inversión que será posible, según el portavoz del gobierno municipal, José Antonio Gómez, gracias a los remanentes incorporados del presupuesto del 2016. P.M.



www.eldiadecordoba.es

El epílogo ideal para el Ximénez

Los de Quino Soler sacan un punto y acaban en noveno lugar

El Día Benidorm, 28 Mayo, 2017 - 02:40h

El Angel Ximénez-Avia puso el broche deseado a su cuarta temporada en la Liga Asobal y sumó un empate ante el Benidorm que dejó contento a todo el mundo. Los alicantinos certificaron de esa manera su permanencia, mientras que los de Puente Genil lograron subir hasta el noveno puesto final y, con 25 puntos, firmaron el mejor puesto y la mejor puntuación de su historia en la máxima categoría. Además, el Ximénez se quedó con la buena sensación de haber competido hasta el último segundo de la temporada, a pesar de que tenía en juego poco más que la honra.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Arrancó mejor el choque el Benidorm, con una intensidad defensiva que le permitió robar varios balones que fueron convertidos en gol por David Jiménez. El cuadro alicantino llegó a dominar en los primeros minutos con un resultado de 6-3 que hacía presagiar una tarde cómoda, pero las paradas de Álvaro de Hita y el acierto en el lanzamiento de Josic y Rudovic, que anotaron nueve tantos entre los dos, le dieron la vuelta al resultado.

El equipo de Zupo Equisoain, impreciso en la circulación y el lanzamiento, se atenazó en ataque y defensa, permitiendo que el Ángel Ximénez tomara ventaja (9-11). Un tiempo muerto del entrenador navarro mediado el primer acto retrasó la escapada cordobesa, que se produjo en los últimos minutos antes del descanso. Un parcial de 1-4 permitió al conjunto de Puente Genil retirarse a los vestuarios con una cómoda renta y dejó al Benidorm repleto de dudas.

En la segunda parte, el cuadro local mejoró en defensa, pero siguió impreciso en ataque, errando incluso varios penaltis. Javito y el joven Torriko remolcaron al equipo alicantino en los peores momentos, ajustando el marcador para unos últimos minutos de infarto, en los que el meta local Cale fue clave.

El Benidorm logró igualar el marcador a falta de cuatro minutos para el final del encuentro y no logró ponerse por delante hasta el último gracias a un tanto del chileno Salinas, decisivo en el tramo definitivo junto a su compañero Esteban. A falta de 30 segundos, Chispi igualó el marcador de nuevo, pero el Benidorm renunció al ataque para celebrar una permanencia que se celebró, tras la bocina final, con invasión de pista por parte de los aficionados locales.



www.puentegenilnoticias.com

La Hermandad del Rocío de Puente Genil ya está en camino

Redacción27/05/2017

Ayer a las ocho de la tarde , tras la misa rociera oficiada por Don Antonio Budia Sabán en la parroquia de Santiago en Miragenil y cantada por el coro rociero Los Peregrinos , la Hermandad del Rocío de Puente Genil comenzaba su camino hacia la aldea almonteña de forma alegre. Antes de entronizar el simpecado en la carreta , fue bendecido un nuevo azulejo de la virgen del Rocío, realizado por el artista local Clemente Rivas. Está ubicado en uno de los laterales de la fachada la parroquia. Se trata de un retablo de cerámica , de estilo barroco, con cartelas y columnas salomónicas. La medida es de 2,40 x 1,65 m realizado con pigmentos cerámicos y cocido al horno vidriado.

Los trajes de flamenca y volantes, los caballos, y las alegres sevillanas y canciones rocieras volvieron a ser la nota predominante de una jornada en la que se volvieron a vivir mometos muy emotivos, como la despedida ante la Patrona de Puente Genil, la Purisima Concepción en su Santuario y más tarde la despedida ante nuestro Padre Jesús Nazareno, patrón de la villa, en la Plaza del Calvario. AMPLIO REPORTAJE CARGADO DE IMÁGENES Y ENTREVISTAS , LA PRÓXIMA SEMANA EN PUENTE GENIL TV – GRUPO COMUNICA. Abónate ya ;; y disfruta de tu pueblo desde casa (957 60 10 02)

Este año la hermandad esta integrada por más de 200 peregrinos, se ha visto increemntado el número de caminantes, aunque muchos de ellos se incorporaran desde el martes en Paradas. Más de 80 caballos y una numerosa caravana de vehículos Hoy sábado sobre las 10 de la mañana, han llegado a Herrera donde como cada año han realizado su prsentación ante la Virgen de Fátima. Por la tarde tomarán dirección hacia la





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

localidad del El Rubio, donde tienen prevista su llegada en torno a las 19:00 hrs para pasar la noche en el cortijo Alcalá.

El lunes 29 de mayo por la mañana, los nuevos romeros seran bautizados en el río corbones y llegaran a la localidad de Marchena sobre las 18:00 de la tarde. El martes a las 10:00 de la mañana tienen prevista su llegada a Paradas, por la tarde harán su presentación ante la Iglesia de San Antonio en El Arahal y tras una intensa jornada en la que durante todo el miércoles tendrán que caminar por campo, el jueves llegaran a Coria del Río, donde la hermandad tiene previsto atravesar el río Guadalquivir entre las 10:00 y las 11:30. A las 12 se rezará el ángelus ante la puerta de la Iglesia de la Virgen de la Estrella (Patrona de Coria). El viernes, la hermandad entrara en el río quema a las 11:30 hrs, a las 13.30 hrs llegaran a Villamanrique de la Condesa y el sábado tras pasar por el puente del Ajolí y después de 9 intensos días de camino, llegaran a la aldea almonteña.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Disgenil contará con una cámara gesell en la unidad de atención temprana del centro

Redacción27/05/2017

El pasado jueves 16 de mayo la asociación Disgenil firmaba un acuerdo de colaboración con la empresa japonesa OTSUKA pharmaceutical para la instalación de una CÁMARA GESELL en el centro de atención temprana. Esta cámara permitirá que los padres puedan ver como los profesionales del centro trabajan con sus hijos y así poder aplicar las mismas técnicas y métodos de trabajo en casa. Es una forma de que la familia conozca como es el trabajo que se desarrolla con su hijo desde el centro.

OTSUKA pharmaceutical es una empresa dedicada a promover ayudas para entidades como la asociación Disgenil. Es una compañía líder en la parte del sistema nervioso central que se dedica a investigar, fabricar y comercializar medicamentos donde hay lagunas terapéuticas o necesidades médicas no cubiertas. Hasta Puente Genil se desplazó, Concha Cardevila, directora general de Otsuka. Está previsto que la cámara quede instalada en las dependencias de Disgenil el próximo viernes 30 de junio.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Detenido un vecino de Puente Genil por recolectar marihuana y subir videos de conducción temeraria

Redacción27/05/2017

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a un vecino de la localidad, de 19 años, que se grabó a sí mismo y colgó en las redes sociales vídeos en los que aparece circulando a más de 200 kilómetros por hora o recolectando marihuana. Tras ser detenido, además, se le acusó de ser el autor de siete delitos: dos hurtos, un delito de tenencia ilícita de armas, un delito contra la salud pública y tres delitos contra la Seguridad Vial.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

La Guardia Civil de Puente Genil tuvo conocimiento a través de una comunicación de la Policía Local de que a través de una conocida red social se habían publicado unos vídeos en los que aparecía un vecino de la localidad cometiendo varios delitos. En uno de ellos, el protagonista conducía un vehículo a más de 200 kilómetros por hora por una vía interurbana, estando limitada la velocidad a 120. En otro de ellos aparecía esta misma persona recolectando plantas de marihuana. Ante ello, se estableció un dispositivo de servicio, orientado a la identificación, localización y detención de la persona que aparecía en ambos videos.

El desarrollo de las gestiones permitió saber que esta misma persona se había puesto en contacto con tres vecinos de la provincia de Málaga, a través de una conocida página web de compra-venta de efectos de segunda mano, con el fin de comprar una motocicleta de cross. Una vez acordada la cantidad a pagar, los vendedores se trasladaron con el vehículo a la localidad de Puente Genil, donde tras entrevistarse con el sospechoso, este solicitó probar la moto, huyendo del lugar con la misma.

Asimismo, también se pudo saber que el sospechoso, utilizando el mismo sistema, había conseguido sustraer un teléfono móvil de alta gama, valorado en 700 euros. TODA LA INFORMACIÓN EN NUESTRO INFORMATIVO (Martes a Jueves 20.30 hrs.) PUENTE GENIL TV – GRUPO COMUNICA

minuto90

www.minuto90.com

29-29. El Ángel Ximénez logra un punto para hacer historia

El Ángel Ximénez AVIA empata en Benidorm y acaba la temporada en novena posición y batiendo el récord de puntos del club en la ASOBAL

27 de mayo de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Angel Ximénez AVIA Puente Genil cierra, estadísticamente hablando, la mejor temporada de su historia en la máxima categoría del balonmano español tras empatar ante un Balonmano Benidorm que con el punto obtenido logra la permanencia en la categoría. Los de Quino Soler dan por terminado este curso con 25 puntos – récord del club en la ASOBAL – y en novena posición gracias a la derrota del Balonmano Guadalajara ante el Granollers. Un resultado que deja satisfecho a la entidad y que le sirve como punto de referencia para sentar las bases de cara a una temporada próxima que, desde la junta directiva, se pretende que sirva para que el Ángel Ximénez AVIA dé un paso más hacia delante en su crecimiento deportivo.

En lo que respecta al encuentro de la última jornada, los visitantes rindieron a un nivel adecuadamente progresivo para marcharse al vestuario ganando 14-17 ante un rival como el que entrena Zupo Equisoain que pese a sus buenos primeros minutos, acabó pagando la presión excesiva de tener que puntuar para salvarse. Las intervenciones de Álvaro de Hita y el buen trabajo de Rudovic y Josic bastaron para darle la vuelta al marcador.

Y en la segunda mitad, los pontanenses supieron hacer bien su trabajo defensivo al igual que los locales, que en la faceta de ataque fue creciendo de la mano de Javi y Ander Torriko, el internacional junior. El marcador se fue igualando cada vez más y garantizaba unos minutos finales de auténtico infarto. Los de Benidorm se pusieron por delante en el rush final, pero a falta de medio minuto Chispi igualó el partido. En ese momento, con la derrota del Villa de Aranda en León, los alicantinos ya estaban salvados; por lo que se produjo una

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

invasión del recinto deportivo que reflejaba la fiesta de unos y la satisfacción de otros por haber firmando una página destacada en la historia del balonmano pontanés.

FICHA TÉCNICA

29. BALONMANO BENIDORM: Mijuskovic; Esteban (4), Grau (3), Eloy González, Jiménez (3), Cuartero (5, 5p) y Corzo (4) – siete inicial – Calle (ps), Marchán (3), Nacho Vallés, Javito (3), Torriko (1, 1p) y Salinas (3). 29. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL: Álvaro de Hita (p), Moya (2), Cuenca (1), Josic (6), Melgar, Rudovic (6) y Leo Almeida – siete inicial – Oliva (ps), Curro Muñoz (2), Revin, Moreira, Chispi (4, 1p), Mario Porras (5), Bujalance y Manu Díaz.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 2-1, 7-5, 8-8, 9-10, 13-13, 14-17 (descanso) 15-17, 18-20, 21-22, 23-25, 26-27 y 29-29.

ÁRBITROS: García Serradilla y Marín Lorente. Excluyeron a Almeida (2) y Mario Porras (2) por el conjunto visitante y a Carlos Grau por el equipo local.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la trigésima y última jornada de la Liga ASOBAL, disputado en el Palau d'Esports L'Illa de Benidorm ante unos mil espectadores.



Todos contentos y hasta el próximo curso (29-29)

El Ángel Ximénez logró ante el Benidorm el punto que le llevó a acabar noveno en la clasificación, un resultado con el que los alicantinos se salvaron de la quema del descenso, porque el que desciende es Villa de Aranda tras su derrota ante Ademar



CD.com 27/05/17 18:35

Y casi se besaron. Porque Benidorm y Ángel Ximénez-Avia empataron (29-29) en la última jornada de la Liga Loterías Asobal y ambos consiguieron sus objetivos. Los pontanos sumaron y gracias a la derrota de Guadalajara ante Granollers lograron acabar con su mejor clasificación histórica en la elite, la novena plaza, mientras que a los alicantinos les valía la igualada para salvarse. A tres del final ganaban los de Puente Genil (27-28), aunque a sólo uno de la conclusión los locales le dieron la vuelta al marcador. Chispi, a 30 segundos del final, propiciaba la citada igualada que les valía a los

dos porque Benidorm ya renunció a atacar.

Los pontanos fueron de menos a más para marcharse al descanso con su máxima diferencia, 14-17, ante un conjunto el alicantino que había salido muy fuerte, pero atenzado ante su necesidad se vio superado por el Ximénez. Los hombres de Quino Soler, sin presión, competían a su mejor nivel con un Josic acertado en ataque en su despedida del equipo de Puente Genil. Se pusieron por primera vez delante a diez del asueto, para con un parcial de 0-3 marcharse a vesutarios con esa renta.

El Benidorm llegó a dominar en los primeros minutos con un resultado de (6-3) que hacía presagiar una tarde cómoda, pero las paradas de Álvaro De Hita y el acierto en el lanzamiento de Josic y Rudovic, que anotaron nueve tantos entre los dos, le dieron la vuelta al resultado.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

En la segunda parte, el Benidorm mejoró en defensa, pero siguió impreciso en ataque, errando incluso varios penaltis. Javito, un jugador que apenas ha participado esta temporada, y el joven Torriko remolcaron al equipo en los peores momentos, ajustando el marcador para unos últimos minutos de infarto, en los que el meta local Cale fue clave.

El Benidorm logró igualar el marcador a falta de cuatro minutos y no logró ponerse por delante hasta el último gracias a un tanto del chileno Salinas, decisivo en el tramo definitivo como su compañero Esteban. A falta de 30 segundos Chispi igualó el marcador, pero con el Villa de Aranda ya descendido el Benidorm prefirió celebrar una permanencia con invasión de pista por parte de los aficionados. Al Ximénez el empate le valía para mejorar, así que todos contentos.